

Dressurpferde der Olympia-Equipe heil in Tokio angekommen

Geschrieben von: DL

Freitag, 16. Juli 2021 um 21:31

Tokio. Die deutschen Dressurpferde sind gut in Tokio für die Olympischen Sommerspiele angekommen.

Nach einem Flug über 18 Stunden und 15 Minuten landete die erste Maschine mit insgesamt 36 Dressurpferden von Lüttich und Zwischenstopp in Dubai zum Auftanken planmäßig auf dem Flughafen von Haneda in Tokio als Olympiaort der 32. Sommerspiele. Mit dabei in der Maschine auch die Tiere der deutschen Equipe, außerdem die Pferde aus Österreich, Belgien, Dänemark, Großbritannien, den Niederlanden, Portugals, Brasiliens, Estlands, Irlands und von Marokko. Insgesamt werden 325 Pferde nach Tokio für die Sommerspiele und die anschließenden Paralympics nach Japan per Flug transportiert.